
REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 
DU 7 NOVEMBRE 2007 à 19 heures 

 
Salle de l’Omnisport du 1er Etage au Tennis club 
 
Etaient présents : le Président Félix Debrune, le vice-Président Pascal PAQUEZ, le trésorier Steven 
RIMBAULT, le secrétaire Alain DUHAMEL, Régis MAILLET, René FLASQUE, 
Secrétaire de séance : Lucette FICHEUX. 
 
Etait absente excusée : Marie Jo PETIT ; 
 
Le CA se réunit essentiellement pour procéder à l’élection du bureau :  
Sont réélus à l’unanimité des membres présents et après vote à main levée :  
Président : Felix DEBRUNE 
Vice-président : Pascal PAQUEZ 
Secrétaire : Alain DUHAMEL 
Trésorier : Steven RIMBAULT 
 
Le bureau ainsi nouvellement réélu remercie les membres du CA et la question de la réunification 
entre le TAC et l’ACTA, demandée par la municipalité peut être évoquée ; 
 
En effet, la municipalité souhaite que les 2 clubs d’athlétisme n’en forment plus qu’un seul, dès le 
début de l’année 2008 et pour ce faire demande aux  présidents des 2 clubs de démissionner. 
 
Le CA, en interne, doit se prononcer sur l’éventuelle démission de son président. Pascal PAQUEZ 
demande à chacun son avis sur la question ; 
 
Après quelques échanges de points de vues, compte tenu du développement de l’ACTA, de sa bonne 
« santé sportive » et des ses capacités à fédérer, il est évident que le président de l’ACTA ne doit pas 
démissionner. Chacun s’accorde à penser que l’avenir de l’athlétisme est désormais l’ACTA : pur 
produit d’anciens athlètes Tacistes, déçus de la gestion du club TAC et désireux de « s’oxygéner » 
dans une autre atmosphère ! 
Ces causes ont eu les conséquences que l’on connaît : la naissance de l’ACTA, section véritablement 
représentative de l’athlétisme au Touquet. 
 
C’est pourquoi, les membres du CA sont quelque peu surpris de l’insistance de la municipalité, à 
vouloir faire disparaître les 2 clubs d’athlétisme pour n’en recréer qu’un seul. 
 
Le Vice-Président a demandé à rencontrer M.le Maire Léonce DEPREZ ainsi que l’Adjoint délégué aux 
sports M. Bernard Baudoux , en présence du CA, des entraîneurs et  des parents et athlètes intéressés 
par la question ; 
 
Cette rencontre est prévue juste après la réunion du CA à 20 heures. 
 
Il est vingt heures, la séance est levée. 
Les parents, entraîneurs et athlètes rejoignent le CA pour attendre l’arrivée de Monsieur 
le Maire, Léonce Deprez et de Monsieur Bernard Baudoux, adjoint aux sports.  


